

# Die Gemeindepolizei – zwei bekannte Gesichter

Die beiden uniformierten Männer sind täglich in Schaan unterwegs und schauen zum Rechten. Deshalb sind sie bei Gross und Klein bestens bekannt. Doch was heisst «zum Rechten schauen» genau?



## **Helpen und Beschützen**

Die Gemeindepolizei ist da, um allen Menschen zu helfen. Sie passt auf, dass niemand in Gefahr kommt. Und wenn etwas passiert, ist sie schnell zur Stelle.

## **Verkehr sicher machen**

Im Strassenverkehr sorgt die Gemeindepolizei für Sicherheit. Ob zu Fuss, mit dem Rad oder dem Auto – alle Verkehrsteilnehmenden sollen vorsichtig sein. Dazu gehört auch, dass richtig geparkt wird.

## **Tieren helfen**

Auch Tiere brauchen manchmal Hilfe von der Gemeindepolizei. Wenn ein Hund auf der Strasse herumirrt oder sich eine Katze in eine verzwickte Lage gebracht hat, kümmert sich die Gemeindepolizei darum.

## **Auf dem Schulweg begleiten**

Die Gemeindepolizei erklärt Kindern, wie sie am sichersten zur Schule kommen. Sie zeigt die Gefahren auf und gibt Kindern und Eltern gute Tipps, wie sie diese vermeiden können. Auch Autofahrer und Autofahrerinnen werden daran erinnert, vorsichtig zu sein.

## **Auf Verdächtiges achten**

Die Gemeindepolizei geht durch Schaan und schaut, ob alles in Ordnung ist. Sieht sie etwas Verdächtiges, geht sie dem sofort nach.

## **Mit Menschen sprechen**

Die Gemeindepolizei redet gerne mit den Menschen in Schaan. Sie hat für alle ein offenes Ohr, hört zu und beantwortet Fragen – immer freundlich und hilfsbereit. Wenn sie bei Problemen helfen kann, macht sie das.

## **Sauberkeit und Ordnung**

Die Gemeindepolizei achtet auf eine saubere und schöne Gemeinde. Sie kontrolliert zum Beispiel, ob Gartensträucher zu weit aufs Trottoir wachsen und damit Fußgängerinnen und Fußgängern im Weg sind. Sie schaut auch, dass kein Abfall und andere Dinge herumliegen.